COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris-Vallée de la Marne labellisée « Terre de Jeux »



La communauté d'Agglomération Paris-Vallée de la Marne est officiellement labellisée « Terre de Jeux », consacrant son engagement à promouvoir le sport et les Jeux Olympiques et Paralympiques 2024 auprès de ses habitants.

La communauté d'Agglomération Paris-Vallée de la Marne fait partie des 500 premières communes et intercommunalités labellisées « Terre de Jeux », dont la liste a été dévoilée à l'occasion du congrès de l'Association et maires de France et présidents d'intercommunalité, le 20 novembre 2019. « Notre Agglomération a la chance d'avoir sur son territoire la base nautique de Vaires qui accueillera des épreuves olympiques, à savoir les épreuves de canoë, de kayak et d'aviron. Ce label fait officiellement entrer notre collectivité dans la dynamique des Jeux Olympiques et Paralympiques 2024. », explique Paul Miguel, Président de Paris-Vallée de la Marne.

Pour obtenir ce label, Paris-Vallée de la Marne s'est engagée à développer des actions pour promouvoir le sport et les Jeux auprès de ses habitants. « Nous sommes convaincus que le sport est un vecteur majeur de lien social. Nous l'avons prouvé avec la grande réussite de l'Oxy'Trail, dont la 8^{ème} édition aura lieu le 28 juin, mais aussi avec le développement d'une politique de soutien au sport de haut niveau qui a permis à 11 équipes et 17 sportifs de l'agglomération de bénéficier du soutien de l'agglomération », rappelle Paul Miguel.

En parallèle de ce label, Paris-Vallée de la Marne est également candidate à la labellisation « Centre de préparation » pour plusieurs équipements sportifs gérés par l'Agglomération (le Nautil à Pontault-Combault ainsi que le futur centre aquatique de Champs-sur-Marne), ce qui permettrait d'accueillir des délégations étrangères au sein de ces équipements.

Contact presse : Yohan LETERTRE Attaché de presse ■ Cabinet du Président y.letertre@agglo-pvm.fr ■ Tél. 01 60 37 24 11

